Winter-Wette 2023



Geld wird ausgezahlt!

8. Januar 2024 | Kommentar schreiben



Unfassbar, aber der Dauerregen an Heiligabend (zwischen 12 und 13 Uhr) hat tatsächlich gereicht: Ein Teilnehmer an unserer Winterwette ist damit schon bald um 30.400,00 Euro reicher - übrigens steuerfrei. Damit war das exklusive Gewinnspiel von B304.de erfolgreich und das bereits im Jahr 2 nach der Premiere!

Der Deutsche Winterdienst (DWD) hat nun offiziell bestätigt: "Am 24.12.2023 um 13 Uhr wurde an unserer Station Ebersberg-Halbing eine Niederschlagsmenge von 1,1 l/m2 gemeldet", heißt es in dem Schreiben des DWD. Damit sind die Bedingungen zur Auszahlung der 30.400 Euro an einen Teilnehmer der B304.de-Winterwette haarscharf erfüllt (mindestens 1,1 l/m2) und die von uns abgeschlossene Gewinnspielversicherung muss den Betrag tatsächlich auf das Gewinnerkonto überweisen.

Insgesamt haben uns rund 5.000 Teilnahmekarten erreicht - nach Abzug der ungültigen Karten, weil unvollständig ausgefüllt oder mehrfach von einer Person abgegeben, verbleiben etwa noch 3.500 in der Lostrommel. Die Chancen auf den Gewinn stehen somit 1:3500. Die Ziehung übernimmt Alt-Bürgermeister Georg Reitsberger als unabhängiger Dritter. Die Bekanntgabe des oder der Gewinner/in erfolgt dann in der Februar-Ausgabe der B304.de-Zeitung, die ab 26. Januar erscheint. Es bleibt also für alle Teilnehmer spannend.

Unser Dank gilt an dieser Stelle unseren Partner, die das Gewinnspiel ermöglicht haben:

DreierKüchen in Haar, Kundler Allianz Generalvertretung in Haar, Kugler in Parsdorf, Augustiner am Platzl sowie RE/MAX Living Immobilien in Haar und Waldtrudering.

Artikel Drucken

Alle Artikel Grasbrunn Haar

News Vaterstetten

30.400 Euro B304.de Winterwette

ALSO ON BDREIHUNDERTVIER



vor 4 Monaten • Ein .. Die Idee ist so alt wie der Strohballen-Pool in Vaterstetten.

Hagen bleibt Landesvorsitzender

vor 3 Monaten . Ein ... Martin Hagen bleibt trotz des verpassten Wiedereinzugs in den



vor einem Monat • 4... Nördlich des Vaterstettener Bahnhofs sollen 73



vor 2 Monaten * 2 K... Vor drei Jahren sei er nach Vaterstetten gezogen, an den